

Estimad@ soci@ de la Sociedad Andaluza de Cardiología, la SAC celebra elecciones en este año 2024 y queremos presentarnos como candidatura unida por lo que os pedimos vuestro voto.



**Gonzalo Barón  
Esquivias**

**Hospital Virgen del  
Rocío**

**Candidato a  
Presidente**



**Rosa Fernández  
Olmo**

**Hospital  
Universitario de  
Jaén**

**Candidata a  
Vicepresidenta**



**Soraya Muñoz  
Troyano**

**Hospital  
Torrecárdenas**

**Candidata a  
Secretaria**



**Santiago  
Camacho  
Freire  
Hospital Juan  
Ramón Jiménez**

**Candidato a  
Tesorero**

### **¿Quiénes somos?**

Somos 4 cardiólog@s con experiencia en el ámbito de nuestra especialidad y en el de las Sociedades Científicas, tenemos mucha ilusión por este proyecto y creemos que juntos podemos llevar a cabo un proyecto que esperamos te resulte atractivo como para que nos atrevamos a pedir tu voto.

### **¿Qué pretendemos?**

- 1.- Mejorar la atención a los pacientes con cardiopatía de todas las edades que viven en nuestra Comunidad.
- 2.- Lograr que los socios y los médicos residentes de Cardiología andaluces sientan la Sociedad como suya, que puedan participar activamente en ella y que sienta que sus opiniones se tienen en cuenta para tomar decisiones.
- 3.- Potenciar que la Sociedad civil perciba que la SAC es una institución seria, científica y que vela por la calidad en la atención médica de la población, para conseguir la equidad en nuestra comunidad.
- 4.- Impulsar la formación y docencia para facilitar la formación continuada de las distintas áreas de la cardiología.
- 5.- Seguir colaborando con la industria farmacéutica y de tecnologías para que cuenten con nosotros en el desarrollo de nuevos productos y para la innovación, todo ello con la máxima calidad y dirigido a la mejora de la salud poblacional
- 6.- Conseguir y potenciar que las Autoridades sanitarias y los gestores de la sanidad privada cuenten con la SAC y con sus socios a la hora de elaborar la legislación, para la cobertura de los puestos de trabajo y en las decisiones sobre la asistencia de los pacientes con enfermedades cardiovasculares.

### **¿Cómo queremos hacerlo?**

- 1.- Las fuentes de financiación deben ser cuidadosamente analizadas y mejoradas para optimizar recursos
- 2.- Trabajaremos por colaborar en diseñar proyectos que ayuden a mejorar la asistencia de los pacientes con cardiopatía en cualquier ámbito público y/o privado, sobre todo en el campo de la Prevención Cardiovascular.
- 3.- Potenciaremos la investigación de calidad
- 4.- Incorporaremos a la mayor cantidad de socios posibles a las actividades organizadas por la SAC, sobre todo prestando especial interés a los más jóvenes.
- 5.- Potenciar la formación a través las herramientas virtuales y las nuevas tecnologías de simulación.
- 6.- Fomentaremos la participación y las actividades de las Secciones y los Grupos de Trabajo, y las relaciones con la Sociedad Española de Cardiología y otras sociedades científicas relacionadas con la patología cardiovascular.
- 7.- Nos comprometemos a realizar una gestión abierta, transparente y medible de nuestras actividades ante nuestros socios.
- 8.- Conseguir que los socios de la SAC formen parte del mayor número posible de actividades científicas de la Sociedad Española de Cardiología.